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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM QUATORZE DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE 

E DOIS. 

Aos quatorze dias do mês de fevereiro de dois e vinte e dois, às dezenove horas 

e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura do expediente 

do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 

nº 33/2022 da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, apresentando a Emenda 

Modificativa nº 3 ao Projeto de Lei 619/2021 -“Autoriza o município a criar o programa de 

apoio aos estudantes de nível técnico e superior e dá outras providências”. Ofício nº 34/2022 do 

Vereador Marcos Felipe da Silva, apresentando a Emenda Modificativa 1 à Proposta de 

Emenda à LOM 35/2021 – “Altera dispositivos da Lei Orgânica Municipal”. Ofício nº 35/2022 

do Vereador Marcos Felipe da Silva, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de 

Lei 621/2021 – “Altera dispositivo da lei nº 2201/2016, de 16 de março de 2016 e contém outras 

providências”. Ofício nº 36/2022 da Vereadora Virgínia Maria de Queiroz, apresentando o 

Projeto de Lei nº 628/2022 – “Autoriza a criação do Serviço Especializado Municipal para Apoio 

e Tratamento do Portador de Transtorno Espectro Autista – SEMATTEA”. Ofício 37/2022, do 

Conselho Tutelar de Carandaí, apresentando relatório de atividades do último trimestre de 2021. 

Requerimento 11/2022, do Vereador Éder. Requerimento 12/2022, da Comissão de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. Requerimento 13/2022, da Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana. Requerimento 14/2022, da Comissão de Serviços, Obras 

Municipais e Mobilidade Urbana. Requerimento 15/2022, do Vereador Marcos Felipe. 

Requerimento 16/2022, da Vereadora Virgínia. Requerimento 17/2022, do Vereador Éder. 

Requerimento 18/2022, da Comissão de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, turismo e Juventude. 

Indicação 8/2022, do Vereador Valério. Indicação 9/2022, do Vereador Valério. Indicação 

10/2022, do Vereador José Vicente. Indicação 11/2022, dos Vereadores Marcos Felipe, José 

Vivente, Naamã Neil e Virgínia. Indicação 12/2022, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 

13/2022, da Vereadora Virgínia. Indicação 14/2022, do Vereador Naamã. Indicação 15/2022, do 
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Vereador Naamã. Indicação 16/2022, do Vereador Naamã. Indicação 17/2022, do Vereador 

Naamã. Indicação 18/2022, do Vereador Éder. Indicação 19/2022, do Vereador Éder. Indicação 

20/2022, do Vereador Éder. Indicação 21/2022, do Vereador Cor Jesus. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou a Emenda 

Modificativa 3 ao Projeto de Lei 619/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou a Emenda Modificativa 1 à Projeto de Emenda a LOM 35/2021 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 621/2021 

à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 628/2022 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. O 

Vereador Luiz Antônio no uso do art. 169, §2º do Regimento Interno, solicitou dispensa de 

interstício para primeira e segunda discussão e votação da Emenda Modificativa 3 ao Projeto de 

Lei 619/2021, sendo aprovado por unanimidade. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Vereador Luiz Antônio 

no uso do art. 216 do Regimento Interno solicitou sobrestamento por 15 (quinze) dias ao Projeto 

de Lei Complementar 16/2021 – Altera dispositivos da Lei Complementar nº 127, de 12 de 

dezembro de 2019, que dispõe sobre a regulamentação do parcelamento do solo urbano no âmbito 

do Município de Carandaí e dá outras providências e ao Projeto de Lei Complementar 17/2021 

– Altera dispositivos da Lei Complementar nº 49, de 5 de outubro de 2006, que institui o Plano 

Diretor de Desenvolvimento de Carandaí e contém outras providências; sendo o pedido aprovado 

por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei Complementar 204/2021 – Altera dispositivos 

da Lei Complementar nº. 50, de 10 de outubro de 2006, que institui o Código de Obras do 

Município de Carandaí. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela 

aprovação da Emenda Modificativa 3 ao Projeto de Lei 619/2021 – Autoriza o Município a criar 

o Programa de Apoio aos Estudantes de nível técnico e superior e dá outras providências. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Presidente colocou em 

primeira e segunda discussão e votação, o Projeto de Lei 619/2021 – Autoriza o Município a criar 

o Programa de Apoio aos Estudantes de nível técnico e superior e dá outras providências. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Luiz Antônio 

no uso do art. 169, §2º do Regimento Interno, solicitou dispensa de interstício para terceira 
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discussão e votação do Projeto de Lei 619/2021, sendo aprovado por unanimidade. O Secretário 

procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei 619/2021. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação do Projeto de Lei 

627/2022 – Autoriza o Executivo a instituir no calendário oficial de eventos, a Semana Municipal 

do Ciclismo, no âmbito do Município de Carandaí e dá outras providências. Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 11/2022, do 

Vereador Éder, convocando o servidor Caíque Florentino de Souza, para prestar esclarecimentos 

na 4ª Reunião Ordinária da Câmara. Em única discussão e votação, foi aprovado por nove votos 

favoráveis e um voto contrário. Requerimento 12/2022, da Comissão de Finanças, Orçamento 

e Tomada de Contas, solicitando informações ao Executivo sobre o Projeto de Lei 2297/2021. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 13/2022, da 

Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, convidando os representantes 

da AMMA, para prestarem esclarecimentos e informações na Câmara Municipal. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 14/2022, da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando o agendamento de reunião com 

representantes da Invepar Rodovias - Via 040, para prestarem esclarecimentos e informações na 

Câmara. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 15/2022, 

do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Executivo cópia das notas fiscais de compra de 

alimentos da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento 16/2022, da Vereadora Virgínia, solicitando ao Executivo 

informações sobre os serviços de poda e corte de árvores. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 17/2022, do Vereador Éder, solicitando ao Executivo 

informações sobre a obra de reforma da Escola Municipal Prefeito Abelard Pereira, do Distrito 

Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

18/2022, da Comissão de Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude, 

convocando o Secretário Municipal de Educação para sanar dúvidas sobre o abono FUNDEB 

2021. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 
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Indicação 8/2022, do Vereador Valério, sugerindo a necessidade de doação de material escolar 

aos alunos carentes. 

 

Indicação 9/2022, do Vereador Valério, sugerindo a necessidade de condução dos estudantes da 

EJA que residem na zona rural. 

 

Indicação 10/2022, do Vereador José Vicente, sugerindo a necessidade de calçamento em 

estrada da comunidade do “Retiro do Baú”. 

 

Indicação 11/2022, dos Vereadores Marcos Felipe, José Vivente, Naamã Neil e Virgínia, 

sugerindo a necessidade de ampliação de locais de vacinação da Covid-19. 

 

Indicação 12/2022, do Vereador Marcos Felipe, sugerindo a necessidade de encascalhamento 

em trechos de estradas no Distrito Hermilo Alves. 

 

Indicação 13/2022, da Vereadora Virgínia, sugerindo a necessidade de melhorias em via 

pública. 

 

Indicação 14/2022, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de construção de bueiro e 

troca de pranchões em ponte da Comunidade do Palmeiras. 

 

Indicação 15/2022, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de construção de bueiro e 

limpeza de córrego na Comunidade do Palmeiras. 

 

Indicação 16/2022, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de vistoria na Rua Gilson 

Manulli, no Bairro Herculano Pena. 

 

Indicação 17/2022, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de vistoria na Rua Antônio 

Bibiano de Melo, no Bairro Acampamento. 

 

Indicação 18/2022, do Vereador Éder, apontando a necessidade de conservação da estrada da 

Ressaca. 

 

Indicação 19/2022, do Vereador Éder, apontando a necessidade de patrolamento e 

encascalhamento de estradas na Comunidade dos Moreiras. 

 

Indicação 20/2022, do Vereador Éder, apontando a necessidade de reconstrução de ponte que 

dá acesso às Comunidades dos Gerais, Campestre e região. 

 

Indicação 21/2022, do Vereador Cor Jesus, apontando a necessidade de recomposição de mata-

burro na estrada que liga a Comunidade do Capote à Comunidade do Jacu. 
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Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao 

Secretário que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os Vereadores. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e vinte e cinco minutos. O conteúdo 

integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz 

Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 14 de fevereiro de 2022.

 

 

 

COR JESUS MORENO 

– Presidente – 

 

 

ÉDER DAMASCENO SILVA 

– Vice-Presidente – 

 

 

ISRAEL LUIZ BAÊTA ALVES DE SOUZA 

– Secretário–

 


